



Eigeltingen, den 06.10.2015

Wandern mit Spiel und Spaß

Beim Sternmarsch der Jugendfeuerwehren in Bohlingen am 25. April 2015 hatten unsere Jugendlichen so einige Aufgaben zu meistern. Über eine Marschstrecke von ca. 7km verteilten sich abwechslungsreiche Spiele. So musste auf dem Hausberg die „Blattform“ erklommen werden um Spaghetti zu schätzen.



Aber auch Pylonen-Weitschuss, Brückenbau und Menschenstapeln waren auf der Wanderstrecke zu finden. Nach dem gemeinsamen Mittagessen und der Delegiertenversammlung konnte dann der stolze 6. Platz (von 35) kräftig bejubelt werden.

